

100年に一度の進化するまちの様子をお届け

# 長崎MIRAISM

誰もみたことのない未来図を、いっしょに描こう。



市内はもちろん、市外からもたくさんのお子様たちが遊びにきています。

## あぐりドームをきっかけに

### ますますにぎわう、あぐりの丘



来月で開館1周年を迎えるあぐりドーム。あぐりの丘にある屋内の大型遊具施設には、連日多くの親子連れがやってきます。今年の7月には早くも入館者10万人を達成。記念すべき10万人目の親子は「子どもの遊び場が増えてうれしい」「ネット遊具やトランポリンが楽しい」と話します。

ドームで遊んだ後は、屋外に出て、自然を満喫する子どもや大人の姿も。今後は自然に囲まれた施設の特徴を生かして、いろんな体験イベントなども開催する予定です。ぜひ、この秋はパワーアップしたあぐりの丘に遊びに来てください。



屋外にはアスレチック(左)やオートキャンプ場(右)があり、いろんな遊びや体験をすることができます。広いドッグランなどもあります。

問い合わせ

広報広聴課 ☎829-1114

詳しくはホームページ・SNSをチェック!

🔍 長崎ミライズム

## 長崎水道100周年モニュメント「みずまるくん」

旧市役所別館前にあったモニュメントをご存じですか?

これは水に親しみを持ってもらおうと、市の水道事業100周年(平成3年)の記念で作成。重さ300kgの球体が水の力で浮いて、クルクルと回ります。

3月にあぐりの丘へお引っ越ししました。



広報ながさき  
平成3年8月号

水道創設100周年記念モニュメント  
直径60cm、重さ300kgもの大きな石の球が水に浮かんでいます。水のかで押し上げられたこの石は、手で触れるだけでクルクルと回転します。



あぐりの丘への引っ越しをきっかけに、モニュメントの愛称を募集しました。100件以上の応募の中から6つの候補を選び、投票を行いました。その結果、1,126票のうち400票を獲得した「みずまるくん」に決定しました!

あぐりの丘へお越しの際は、触ってみてください。

問い合わせ

上下水道局総務課 ☎829-1203